

100 Jahre Burschenkirmes in Diedorf

Diedorf. Das Jubiläum „100 Jahre Burschenkirmes“ haben die Diedorfer am Sonntag mit einem großen Festumzug gefeiert, an dem sich über 20 Vereine aus dem Unstrut-Hainich-Kreis und Eichsfeldkreis sowie mehrere Altplatzmeister beteiligten. Gäste und Schaulustige wurden von den Platzmeistern Robert Staufbiel und Jonathan Schröter zum Kirmestanz mit dem Diedorfer Blasorchester auf dem Anger offiziell begrüßt. In der Südeichsfeldhalle ging das Fest weiter. Dabei warben die Gastvereine auch für ihre eigenen Kirmesfeste, die überwiegend in den nächsten Wochen noch anstehen. Von Lokalpolitikern gab es einen finanziellen Zuschuss für die Jubiläumskirmes. Mehr Fotos gibt es unter thueringer-allgemeine.de/muehlhausen.

